



白五小だより

平成28年11月14日 (月) No. 20
白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫
TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042
http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=60

校内マラソン大会 がんばりました! 応援ありがとうございました!

11月9日(水)に校内マラソン大会が行われました。ちょっぴり寒かったですが、すばらしい青空のもと、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様の大きな声援を受けて、子どもたちは精一杯がんばりました。これまで、体育の時間はもちろんのこと、朝の時間や休み時間など、熱心に練習に取り組んでできました。試走をするたびに、タイムがよくなっている子どももいました。マラソンの練習を通して、走力をはじめとする体力を向上させることができます。しかし、中にはマラソンは苦手だな、苦しいからいやだなと思う子どもたちもいたことと思います。このマラソン大会と練習をとおして、苦手なものにも逃げないで挑戦する気持ちやいやだなと思うことも我慢してやり遂げる気持ちが育つことを願っています。



これからの時代を生きる子どもたちにとって、学力や体力はもちろんのこと、いやなことにも挑戦する気持ち、つらいことも我慢する気持ち、最後までやり遂げる気持ちなど強い心が必要です。マラソン大会は終わりましたが、学校の教育活動をとおして、強い心をはぐくんでいきたいと思っています。どうぞ、ご家庭でも子どもたちへの励ましをよろしくお願いいたします。

入賞した皆さんをご紹介します。

		1年	2年	3年	4年	5年	6年
男子	1位						
	2位						
	3位						
女子	1位						
	2位						
	3位						

大会新記録が出ました!

4年 男子 (1,500m)

さん
記録 5分46秒20

がんばりましたね! おめでとうございます!



学校林 管理作業 お世話になりました！

12日（土）に本校PTAと白河南中学校PTAによる学校林管理作業を行いました。お忙しい中、40名をこえる皆さんに参加いただきました。大変お世話になりました。おつかれさまでした。

さて、本校の学校林の歴史は、明治38年までさかのぼることです。今回、作業を行った乗越の学校林は、PTAの手で杉や松が植林されました。昭和59・60年には、鷹巣地区に親子植林として、当時の幼稚園・小学生・中学生及び保護者全員で檜1万本を植林したそうです。

今回は、昨年に引き続き、乗越の学校林の下草刈り、枝打ち、間伐等の作業をしていただきました。作業後は、とてもすっきりとした学校林になりました。ご協力ありがとうございました。なお、今回の作業により、白河市から業務委託料がいただけます。今回の作業に要した経費を引き、小・中学校に配分し、子どもたちのために有効活用していきます。年に1回の作業ですが、来年度も実施しますので多くの皆様の参加をお願いいたします。



ペットボトルツリー作りにご協力ください！

過日配付しました「みんなのヒカリ～駅前イルミネーション～」への協力依頼のとおり、白河市商工会議所青年部より依頼があり、昨年度に引き続き、ペットボトルツリーを製作することになりました。280本を目標にしています。

500mlのペットボトルに、自分の夢や願いをかいて学校に持ってきてください。学校でペットボトルツリーにします。どうぞお子様だけでなく、ぜひ、お家の方もご協力ください。18日（金）までにお願いします！



ちょっといい話

11月4日（金）に第3回の避難訓練を行いました。3回目となる今回の訓練は、子どもたちに予告をせずに、業間の時間に給食室から出火したことを想定して実施しました。休み時間でしたので、校庭で遊んでいる人、図書館で本を選んでいる人、教室で過ごしている人など様々でしたが、みんな放送をよく聞いて、上手に避難することができました。

その中で、6年生の　　さんは校庭で遊んでいたため、すぐに校庭の避難場所に避難してきました。すると、　　さんは「6年生はここに並んで！」と声をかけて、次々と避難してくる6年生が整列しやすいようにしていました。みんなのために、自分で考え、自分で行動した　　さんはとても立派でした。全体会の中で、担当の先生から、全校児童の前で紹介され、その立派な行いが称賛されました。

いつも、自分の命は自分で守ることを話しています。それに加えて、みんなのことを考えて行動することができたこと、とてもすばらしいと思いました。

